



ANALIZARÁN SI PERMANECEN EN LA BANCADA

Denuncia presiones para dejar a Ebrard

GOBERNADORES DE MORENA instan a diputados y senadores para que abandonen la causa del excanciller, acusa Malú Mícher, su representante

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gtmm.com.mx

Sin especificar nombres, la senadora Martha Lucía Mícher reveló que gobernadores llaman a senadores y diputados federales para que abandonen la causa de Marcelo Ebrard.

“Hay algunas y algunos que dijeron: ‘yo ya no puedo estar en este grupo; estoy muy presionada —porque les hablaron sus gobernadores, sus gobernadoras— y yo tengo que tomar mis decisiones’. Y agradecemos la libertad y la franqueza con que lo han dicho, y hay otras y otros que dicen: ‘hemos recibido presiones, pero no vamos a ceder, porque estamos en este proyecto por convicción’. Y está muy bien”, informó.

Entrevistada en el Senado, la también representante de Ebrard en el



Foto: Archivo Excelsior



Participar en Morena o en una reunión no nos quita ni la opción que tomamos ni el proyecto que apoyamos, y lo marcelista no se nos quita, lo llevamos en la sangre.”

MARTHA LUCÍA MÍCHER
SENADORA DE MORENA

proceso interno de Morena destacó que la decisión de si los marcelistas se quedan en la bancada de Morena en el Senado dependerá “de cómo nos trate la Comisión de Honestidad y Justicia” del partido.

ni la opción que tomamos ni el proyecto que apoyamos, y lo marcelista no se nos quita, lo llevamos en la sangre”, explicó.

Martha Lucía Mícher relató que en la reunión que sostuvieron ayer los legisladores federales que apoyan al excanciller con el coordinador de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez, “le presentamos parte del documento que se entregó ante la Comisión de Honestidad y pues él nos dio su punto de vista; manifestó su respeto hacia nuestro movimiento interno.

“Manifestamos que no queremos ni actos heroicos aquí adentro, ni acoso, ni burlas, ni soberbia, sino seguir caminando en defensa de la gente y creo que lo tomó muy bien. A veces, sin querer, se nos pasa un poco la mano en algunas conductas; entonces, tenemos algunos compañeros en Cámara de Diputados y en el Senado que han estado insistiendo: ‘¿qué haces allá? Vente para acá’. Eso no se hace, eso no se hace.

“Él va a estar totalmente atento a esto, se lo va a manifestar, por supuesto, al otro coordinador parlamentario, porque éramos diputadas y diputados, senadoras y senadores”, detalló la legisladora federal.

—¿Se quedan en la bancada?

—Vamos a ver qué trato nos da la Comisión, porque ahora resulta que, a un buen grupo de habitantes de este país, nos van a mandar a una terapia colectiva, con un psiquiatra; a una terapia masiva: ‘no es cierto, no pasó nada; no vio usted nada; no sucedió nada’. Pues no, porque no estamos tontos ni locos.

“(…) Entonces, en este momento estamos aquí y aquí me ven, votando, participando en el grupo parlamentario de Morena, como ellos también lo harán en la Cámara de Diputados y en los congresos locales también, porque participar en Morena o en una reunión no nos quita